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olectiveros dicen que plan
“Mi Taxi Eléctrico” fracasó 
Conductores y dirigentes afirman que ha habido poca información y que no están las 
condiciones que incentiven la postulación para la renovación de vehículos.    MITAXIELECTRCOCA. 
Manuel Muñoz González 
manuel munozQestrellaconced marcas proveedoras inte- 

resadas en participar, en  DE UN VEHÍCULO 

otras regiones han inscri- 
tos marcas, pero se han 
vendido uno o dos autos. 
En septiembre el Ministe- 
rio de Energía ofició a la Afinde aumentarla 
AgenciaSE para que abrie- | percepción deseguridad y 
ra la compra indepen- | disminuirlos factores de 
diente de vehículos eléc- |. riesgosituacionales para 
tricos e incluyera a otras | lacomisión de delitos, la 
comunas como San Ro- | Municipalidad deTalca- 
sendo, Mulchen, Naci- | huanoretirócuatro vehí- 
miento, Cañete, Los Ála- | culosabandonadosenla 
mos, Curanilahue. Cre- | calleyenevidentecondi- 
emos que publicándose | cióndedeterioro. En deta- 
estas modificaciones po- | lle,se retiraron dos auto- 
dríamos ingresar antes de | móvilesen Playa Pingue- 
fin de año entre 20630 | ralyLosFlamencos,am- 
vehículos, lo que va a de- | bosdeLosCerros, mien- 
pender de con quépremu- | trasqueelrestoseencon- 
ra la agencia cumpla con | trabaen RiquelmeyLa Ve- 
lo acordado, pero lleva- |  ga,delCentro y MedioCa- 

an 4 vehículos 
donados desde 

formación y nulas con- os de Talcahuano diciones que motivena 
La postulación para acce- 
dera la renovación de ta- 
xis colectivos de conven- 
cionales a eléctricos, es lo 
que manifiestan conduc- 
tores y dirigentes del sec- 
tor en el Gran Concep- 
ción, situación que los lle- 
va a decir que en la zona 
la iniciativa ha sido un 
gran “fracaso”. 

Así lo plantea, por 
ejemplo, Alejandro Díaz, 
presidente de la Asocia- 
ción Gremial de Taxis y 
Colectivos de la Región 
del Biobío, quien de valo- 

| eo poca in- 

  

rar la iniciativa anuncia- == mos un mes de esa reunió minorespectivamente. 

da en mayo de este año  LARENOVACIÓN DE TAXIS CONVENCIONALES POR AUTOS ELÉCTRICOS NO HADADO FRUTOS ENLAZONA. y no hemos tenido res- ___________ 
para la región debido alos puesta alguna”, expresó . CEDIDA 
cambios y beneficios que nosotros. Acá hay un solo 
se auguraban, pasó a la taxi colectivo eléctrico - 
decepción, ante lo que que está circulando ac-  Unadelas falencias, dicen 
considera fallida imple- tualmente en el Gran los conductores, es la po- 

  

mentación. illones de pesos Vehículos a renovar en Concepción, que lo hace ca información que se ha 
“Están los recursos pa- sería el monto destina- laregión contemplael en San Pedro de La Paz, entregado a las líneas, lo 

ra implementar este pro- do a dicho proyecto en pea loquenose  conesole digo todo”, la- que ha gatillado en el po- 

     yecto de autos eléctricos la Región del Biobío. aconcretado. mentó por su parte el diri- co interés de parte de los 
enlazona, pero la verdad gente Alejandro Díaz, choferes o de los dueños 
no tenemos nada; no te- añadiendo a la poca apli-— de losvehículos. 
nemos post venta, no te- Dicha programa haido — taxis y colectivos a com-  cabilidad del plan, otro Asílo cree Roberto Ra- 
nemos servicio técnico, sufriendo modificaciones —bustión interna por vehí problema que por siem-  vanal, conductor dela Lí ms 
no tenemos especialistas respecto de las entidades culos 100% eléctricos en pre han demandado los nea Rengo Lientur. “Sien- ÓN EN CONCEPCIÓN. 

electromecánicos, es de- — acargo de suimplementa- las comunas de Concep-  colectiveros de la zona, el — to queesaes una falencia
cir, estamos en cero. Acá — ción, pues del Gobierno — ción, Chiguayante, Coro- nulo aporte del Estado a hay poco conocimiento d  eS 
se hizo un lanzamiento, — Regional pasó a manosde — nel, Hualqui, Hualpén, susector. “Nunca hemos — los conductores sobre l m penquista 
se anunció con bombos y — la Seremide Energía, para — Lota, San Pedro de la Paz, — tenido algún tipo de sub- implementación del aut
platillos, hasta con cóctel, — serejecutado porla Agen- Talcahuano, Tomé, Penco, - sidio, como lo tiene el sis- eléctrico, hay pocos pro- |“ LaCortede Apelaciones 
pero la verdad es que no — cia de Agencia de Sosteni- Los Ángeles y Lebu”,seex- temade Transporte Públi- veedores, yen general hay | deConcepción sereunió 
hay nada”, expresael diri — bilidad Energética (Agen- puso desde el Ministerio codemicrobuses”, dice. — temorescomo la manten- | ayerconfuncionariosdel 
gente y presidentedelalí — ciaSE),sinembargo, no ha — de Energía al momento de ción, reparación, hay todo | CesfamLorenzo Arenas 
nea de taxis colectivos habido mayores avances. — sulanzamiento, lo queno un tema de desconoci- | parapotenciareltrabajo 
N7. se ha concretado. Marcelo Villalobos, diri miento. En micaso mein- | intersectorial. En la ins- 

“Acá se han pasado la — gente regional y nacional — formo delas bases, busco | tancia,seanalizóla situa- 
Durante el lanzamiento — pelota de un lugar a otro, — delos colectiveros, apun- información por micuen- | cióndelosadultos mayo- 
de dicho plan se habló de — yo mismo he querido ha- ta por su parte que deto- ta, pero siento que eso es | resyelincrementodeca- 

' e quela apuesta eralareno- — blar con el Gobierno Re- das formas se han hecho — loque falta, sobretodo en | sosenquesedenuncia 
Acá se anunció un — vación de 299 vehículos — gional, pero me traspasan — algunos esfuerzos por tra- muchos colectiveros que | maltratoaestas personas. 
plan conbombos — deconvencionales a eléc- a Seremi de Energía, des- tar de sacar adelante el son personas mayores”, | Debidoaello ostrabaja- 

pe tricos, sin embargo,enla de Energía, ala Agencia,  programa,como capacita- dijo. dores dela atención pri- 
y platillos, peroen — práctica no ha ocurrido. — esdecir, al final nadie res- — ciones sobre electromovi La Estrella consultó a | mariavisibiizaronlane- 
la práctica no se “El programallegó ala ponde y nosotros queda- lidadenalgunaslíneasin- la Seremi de Energía so- adderecibircapaci- 
ha hech da”. región de Biobío con elob- mos al medio, estoespoco  teresadas, aunquetodosi- bre el estado actual del s: sobre los proce- 

ja hecho nada”. jetivo de potenciarla elec serio y sentimos quesees-  gueen veremos. programa “Mi Taxi Eléc- ntosdedenuncia en 
tromovilidad en el trans- tán burlando de los due- “El programa no ha te-  trico”, indicaron que se materias, lo quefue 

porte liviano mediante el ños de taxis colectivos, se nido avance alguno enla referirán a esto en los | o porla Corte. 
recambio de más de 299 han burlado y reído de región, no hay muchas — próximos días. Alejandro Díaz,
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